

Mit jedem Los eine gute Tat verbunden

WEINHEIM. Bereits zum 30. Mal hat der Lions Club Weinheim seine Lostrommeln für seine Benefiz-Tombola geöffnet. Ab heute morgen bieten die Mitglieder des Lions Clubs Lose zum Preis von 1 Euro an. Bis Samstagnachmittag warten über 5000 Preise im Gesamtwert von 12 000 Euro auf glückliche Gewinner, heißt es in einer Pressemitteilung der Lions.

Auch in diesem Jahr stehen wieder drei Hauptgewinne bereit: zwei Fahrräder und ein Fernseher, zusammen im Wert von 1500 Euro. Mit dem Erlös der Tombola fördert der Lions Club wie immer unterschiedliche Projekte in der Region; sie stehen, wie in den letzten Jahren, unter der Überschrift „Junge Menschen fürs Leben stärken“.

Auch in diesem Jahr hat sich Landrat Stefan Dallinger gerne wieder bereit erklärt, die Schirmherrschaft für die Tombola zu übernehmen. Gestern Abend besuchte er die Mitglieder des Lions Clubs im Marktkauf, wo sie mit dem Aufbau der Tombola beschäftigt waren. Er zeigte sich beeindruckt von der Vielzahl der Preise und darüber, dass diese nur von Sponsoren aus der Geschäftswelt der Region und aus Spenden von Mitgliedern ermöglicht wurden und so der Lions Club wieder ein gutes Gewinnverhältnis



Heute startet der Lions Club Weinheim im Marktkauf seine Benefiz-Tombola. Gestern schaute Landrat Stefan Dallinger als Schirmherr nochmals vorbei.

BILD: KOPETZKY

bieten kann. „Ich bewundere den langen Atem und die damit verbundene Arbeit des Lions Clubs. Es ist schon etwas besonderes, wenn ein Service Club eine solche Aktion bereits zum 30. Mal durchführen kann“, sagte Dallinger.

Dies sei nur möglich durch den persönlichen Einsatz der Mitglieder, die großartige Unterstützung von Marktkauf/Scheck-in, die Großzügigkeit der regionalen Geschäftswelt und die der Bürger, erklärte der Landrat. Er ergänzte anerkennend: „Dieses Engagement für Hilfe und Unterstützung dort, wo andere Hilfe

fehlt, setzt ein Zeichen von Gemeinschaft, der gerade in diesen schwierigen Zeiten so notwendig ist.“

Projektleiter Dr. Ekkehard Hirschberg und Bernd Nellesen, zuständig für das Sponsoring im Lions Club, betonten in dem Gespräch ihrerseits nochmals ihren Dank für die wertvolle Unterstützung durch den Marktkauf und die regionale Geschäftswelt, ohne die diese Tombola nicht möglich wäre.

Auch Bert Nobis, Präsident des Lions Clubs Weinheim, freut sich über den Erfolg der Tombola. „Nur durch eine erfolgreiche Tombola

und den Verkauf des Adventskalenders im November sind wir in der Lage, unsere vielen Hilfsprojekte zu finanzieren. Immerhin sind in den letzten Jahren jeweils mehr als 30 000 Euro in unsere Projekte geflossen“, erklärte Nobis mit Stolz.

Sein besonderer Dank gilt auch den Bürgern, die diese Tombola und damit die Arbeit des Lions Clubs durch den Kauf von Losen unterstützen.

➊ Bis Samstagnachmittag besteht noch Gelegenheit, Lose im Marktkauf/Scheck-in zu kaufen.